

**Marino Pérez**

Universidad de Oviedo

**Título conferencia:** Nuevos enfoques para pensar la Psicología más allá de la mente y el cerebro

Marino Pérez Álvarez es psicólogo Especialista en Psicología Clínica y Catedrático de Psicopatología y Técnicas de Intervención de la Universidad de Oviedo. Entre sus temas de investigación figuran el estudio de la esquizofrenia en la perspectiva fenomenológica y contextual, el desarrollo de las terapias contextuales y el análisis crítico del cerebrocentrismo y la medicalización de la vida. Sus trabajos se caracterizan por el planteamiento de los problemas psicológicos en el cruce de fronteras entre las ciencias naturales, las ciencias humanas y las humanidades.

Es autor de más de cien artículos en revistas especializadas, así como de numerosos capítulos en libros colectivos y de libros. Entre los últimos libros figuran *El mito del cerebro creador: cuerpo, conducta y cultura* (Alianza Editorial, 2011), *Las raíces de la psicopatología moderna: la melancolía y la esquizofrenia* (Pirámide, 2012), *Las terapias de tercera generación como terapias contextuales* (Síntesis, 2014), *Volviendo a la normalidad: la invención del TDAH y del trastorno bipolar infantil*, como coautor (Alianza Editorial, 2014) y *Activación para el tratamiento de la depresión* (2015, como coautor).